

ABSTRAK

Nama: ITA SUSILAWATI, NIM: 141500116, Judul Skripsi: Pengaruh Capital Adequacy Ratio Terhadap Return On Asset Pada Bank Umum Syariah Periode 2015-2017.

Indikator dari kinerja suatu perusahaan adalah profitabilitas. Profitabilitas merupakan kemampuan manajemen dalam menghasilkan laba. Salah satu proksi yang tepat untuk mengukur profitabilitas suatu bank adalah dengan melihat besar kecilnya *Return On Asset*. *Return On Asset* (ROA) menunjukkan kemampuan bank dalam menghasilkan *income* dari pengelolaan asset yang dimilikinya. Sehingga dalam penelitian ini ROA digunakan sebagai ukuran kinerja keuangan perbankan. Semakin besar ROA bank, semakin besar pula tingkat. Masalah kecukupan modal merupakan hal penting dalam bisnis perbankan bank yang memiliki tingkat kecukupan modal baik menunjukkan indicator sebagai bank yang sehat. Sebab kecukupan modal bank menunjukkan keadaan yang dinyatakan dengan suatu ratio tertentu yang disebut ratio kecukupan modal atau *Capital Adequacy Ratio* (CAR).

Berdasarkan latar belakang diatas, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana pengaruh Capital Adequacy Ratio terhadap Return On Aseet pada Bank Umum Syariah Periode 2015-2017? 2) Berapa besar pengaruh Capital Adequacy Ratio terhadap Return On Asset pada Bank Umum Syariah Periode 2015-2017?

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui Bagaimana pengaruh Capital Adequacy Ratio terhadap Return On Asset pada Bank Umum Syariah Periode 2015-2017. 2) Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Capital Adequacy Ratio terhadap Return On Asset pada Bank Umum Syariah Periode 2015-2017.

Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif yaitu berupa analisis regresi linear sederhana. Penelitian ini menggunakan metode uji asumsi klasik , koefisien korelasi, koefisien determinasi, dan uji hipotesis (t) dengan bantuan *Statistic Product and Service Solution* (SPSS) Versi 16. Untuk menganalisis hipotesis penelitian digunakan regresi linear sederhana dengan metode *Cochrane Orcutt* dengan model semi lag.

Berdasarkan pengujian diatas bahwa variabel capital adequacy ratio berpengaruh positif dan signifikan terhadap return on asset bank umum syariah, terlihat bahwa t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($2.686 > 2.032$) dan tingkat signifikansi sebesar $0,001 < 0,05$. Dengan demikian H_0 ditolak dan H_a diterima. Serta nilai koefisiennya adalah 0.424 yang berarti tingkat hubungan antara variabel adalah dikarenakan berada daam interval koefisien korelasi (0,40-0,599). Adapun hasil dari koefisien determinasi (R^2) sebesar 0.179. Hal ini berarti variabel capital adequacy ratio dapat menjeaskan pengaruhnya terhadap retur on asset bank umum syariah yaitu sebesar 17.9%. sedangkan sisanya sebesar $100\% - 17.9\% = 82.1\%$ dijelaskan oleh faktor-faktor lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

Keyword: Capital Adequacy Ratio, Return On Asset.